



VŒUX DE LA PAROISSE
LE MARDI 10 JANVIER À 19H00
À LA SALLE PAROISSIALE SAINT-VAAST À LEERS



Nous en profiterons également pour déguster une bonne galette !

Seigneur, avant d'offrir mes vœux,
je te demande, pour moi et pour tous ceux que je souhaite tant voir heureux,
de nous remplir de ton Esprit.

Qu'il nous rende attentifs à toutes les joies du quotidien :

Joies éprouvées dans les relations fraternelles, bienveillantes,
avec des personnes plus ou moins proches.

Dans les situations difficiles, éprouvantes, douloureuses même.

Joies nourries des « petites attentions » que l'on reçoit.

Et de celles que l'on porte aux personnes,
aux événements, aux choses toutes simples...

Joies naissantes au fond du cœur

quand un accord se vit avec ce que suggère l'Esprit.

Joies qui font communier à ce qu'il y a de bien, de beau, de grand
dans le monde proche ou lointain.

Alors oui, c'est vraiment de tout cœur que j'exprime ce souhait :

Bonne et Heureuse année 2023 !

Puisses-tu bénir chacun de nous, Seigneur !

N'oublions pas également de fêter le 6 février, Saint Vaast !

saint vaast



Vaast, ou Gaston, serait originaire du Périgord. Il est prêtre à Toul lorsque Clovis, après la victoire de Tolbiac (496), cherchant à s'instruire de la foi. Vaast devient son catéchiste et l'accompagne jusqu'au baptême à Reims.

Saint Remy demande ensuite à Vaast de devenir l'évêque d'Arras : quarante années durant, il y exerça son ministère en ayant le souci de l'évangélisation.

Il décéda le 6 février 540. Sur sa tombe s'éleva au VIII^{ème} siècle une abbaye qui porta son nom : l'église abbatiale, reconstruite au XVIII^{ème} siècle, devenue cathédrale d'Arras.